

(背景は、施設から見える5月の景色です。施設は岩見沢市内東部の丘陵地に建っており、心地よい風が季節を運んでくれます。)

令和4年度 行事の一部をご紹介します

6月 焼肉昼食会：施設中庭で炭火焼きした肉、魚、野菜などを昼食時に頂きました。



10月 ボッチャ大会：トーナメント方式で行われました。初参加の人も多く盛り上がりました。



10月 さんま焼き：秋恒例の行事です。昼食時に炭火で焼いた「さんま」を美味しく頂きました。



12月年忘れ会：アトリウムでカラオケ、ビンゴ大会を行い、楽しく一年を締めくくりました。



写真展にチャレンジ！！

岩見沢市民を対象に令和4年6月15日から8月31日の期間で開催された「花と然の写真展」に入居者の五十嵐誠一さんが応募されました。

初めて挑戦した結果は、入賞とはいきませんでしたが、出展者の作品を使って製作された令和5年の年間カレンダーが贈呈されました。ご本人の希望により年明けからアトリウムに掲示しています。



生け花作品

入居者の伊藤三郎さんは入居される直前まで生け花の先生でした。

誕生会で頂いたお花や施設敷地内で綺麗に咲いてるお花を見つけると生け花にして楽しんでいらっしゃいます。



普段とは違ったメニューをという視点で給食業者「株」LEOC協力のもと、不定期でグルメフェアが実施されます。

これまでには「アジアフェア」や「アメリカンフェア」といった異国の味にチャレンジする企画がありました。

入居者の皆さんには事前告知の段階から興味をもっていただき、食べた感想も「美味しかったよ！」との声が多く聞かれるなど、好評に終わっています。



ジャンバラヤ



ミートボールスパゲティ



ハンバーガー

新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行後の対応について

当施設では引き続き下記のように、感染対策を実施していきます。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

- ・ 施設内、病院等の受診及び混雑した場所ではマスクの着用
- ・ 入居者同士、対面に座っての大きな声での会話は控える
- ・ 手指消毒
- ・ 外出の制限
- ・ 面会の制限

感染症拡大防止にご協力ください

